

## Zelg Notizen

Es läuft etwas in Beringen! Mitte März war Fasnacht und am kommenden Wochenende können wir anlässlich des «Blues and more» Festivals musikalische Unterhaltung vom Feinsten geniessen. Am Freitag, 28. März (Türöffnung 19.00 Uhr) spielt die New Riverside Dixieland Jazzband. Mit ihrem einzigartigen Mix aus traditionellem Jazz und Swing-Klassikern ist sie ein fester Bestandteil der Schaffhauser Musikszene. Am Samstag, 29. März (Türöffnung 18.00 Uhr) feiern das Jugendorchester Thurgau, welches wir mit dem Jugendmusikpreis auszeichnen dürfen, und die Swing Kids Konzertpremiere. Es verspricht ein besonderer Abend voller Lebensfreude auf höchstem musikalischem Niveau zu werden.

Literarturfans sollten sich den Montag, 31. März dick anstreichen. Im Rahmen der Erzählzeit ohne Grenzen dürfen wir an diesem Abend Carolin Würfel im Schlosssaal des Museums Beringen begrüessen. Sie liest sie aus ihrem neuesten Buch "Zuhause ist das Wetter unzuverlässig". *Eine Frau bucht ein Ticket, setzt sich eine Frist. Im Sommer ist Schluss, schreibt sie in ihr Tagebuch. In der neuen Stadt am Meer will sie den Erwartungen entkommen, nach denen sie ihr Leben zu lange ausgerichtet hat. Sie will keine Kinder, sie will Sex, will kompromisslose Freiheit. Aber kann sie die alten Muster einfach abstreifen?*

Na, sind Sie auch gespannt, ob ihr das gelingt...? Dann kommen Sie am 31. März um 19.30 Uhr einfach ins Museum. Der Eintritt ist frei.

Am letzten Aprilwochenende ist wieder Chilbizeit. Die Kleinsten freuen sich auf die Reitschule, die Jungen und die Junggebliebenen auf den Autoscooter. Ich freue mich auf den Duft von gebrannten Mandeln, Magenbrot, wunderbar klebriger Zuckerwatte oder einer guten Bratwurst und natürlich darauf, mit Freunden und Bekannten einen Schwatz zu machen und auf den Frühling anzustossen. Übrigens: Mineral, Bier und Wein schmecken noch um einiges besser, wenn man vorher den Beringer «Dorflauf» absolviert hat. Dafür muss man keine Mujinga Kabundji sein! Der Schreibende wird den Rundkurs jedenfalls in Angriff nehmen und hofft fest, dass sich viele Hobbysportlerinnen und Hobbysportler dazu gesellen.

Ja, es läuft wirklich einiges in Beringen und auch in den Sommermonaten wird uns nicht langweilig werden. Mehr dazu erfahren in einer der nächsten Ausgaben des Beringer Spiegels und natürlich jederzeit online im Veranstaltungskalender auf unserer Website [www.beringen.ch](http://www.beringen.ch).

All diese Veranstaltungen wären ohne die Mitarbeitenden des Gebäudeunterhalts und des Werkhofs nicht möglich. Sie stellen die notwendige Infrastruktur bereit, organisieren den Verkehr und nach dem Anlass sorgen Sie dafür, dass wieder alles blitz und blank ist. Der Dank des Monats gebührt diesen fleissigen Händen, die bei Bedarf auch am Wochenende zur Stelle sind und damit ein attraktives und abwechslungsreiches Dorfleben ermöglichen.

Der Gemeindepräsident